



Lomba Foto Pariwisata Kembali Digelar

GONDOKUSUMAN—Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta kembali menyelenggarakan lomba foto pariwisata “Jogja dalam Lensa 2009”. Lomba kali ini bertema alat transportasi tradisional nonmesin.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Hadi Muchtardi kantornya, Sabtu (27/6), mengutarakan, lomba menekankan aspek pariwisata Jogja yang berbudaya.

“Tujuannya mendokumentasikan berbagai jenis alat transportasi nonmesin yang ada dan tersebar di DIY dalam karya fotografi. Sekaligus pula kita mendorong kreativitas dan produktivitas seniman untuk mengabadikan potensi pariwisata Jogja,” ujarnya.

Menurutnya, lomba foto itu terbuka untuk seluruh masyarakat, baik lokal, regional, nasional, maupun internasional. Foto-foto yang dilombakan akan menjadi

bahan promosi dan informasi pariwisata Jogja.

Dijelaskan, pengumpulan karya foto dilaksanakan 11 Juni - 25 Juli. Penjurian lomba foto 29 Juli, pemenangnya diumumkan 30 Juli. Sedangkan penyerahan hadiah 18 Agustus dan pameran karya foto digelar 18-21 Agustus di lobi gedung Societet Taman Budaya Yogyakarta.

Karya foto dikirimkan dalam amplop tertutup dengan tulisan LOMBA FOTO PARIWISATA YOGYAKARTA TAHUN 2009. Karya dikirim kepada Panitia Lomba Foto Pariwisata Yogyakarta, Jalan Suroto 11 Kotabaru, Yogyakarta, kode pos 55224, paling lambat 25 Juli cap pos.

Obyek foto harus mencerminkan lokasi Jogja. Peserta maksimal mengirim 10 karya foto yang merupakan karya pribadi dan belum dipublikasikan serta belum dilombakan. Karya foto dibuat tahun 2008 ke atas dengan ukuran

12 R, sisi terpanjang 40 cm dan minimal 35 cm, sedangkan sisi pendek mengikuti format yang dipilih fotografer dan tanpa mounting.

Di balik foto ditempel kertas berisi nama, alamat, keterangan judul dan caption foto, tahun pembuatan, lokasi, serta nomor telepon yang bisa dihubungi. Peserta lomba wajib mengirimkan *soft copy* dalam bentuk CD atau DVD.

Peserta juga tidak boleh memanipulasi foto. Olah digital diperbolehkan sebatas *burning*, *dodging*, *sharpening*, dan *cropping* tanpa mengubah nilai dokumentasi dari foto.

Karya foto menjadi milik panitia dan panitia berhak menggunakan foto yang dikirim sebagai publikasi umum tanpa batas waktu yang ditentukan. Lomba foto memperebutkan uang pembinaan total Rp 30,5 juta, serta piagam dan trofi. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005